

C'est avec enthousiasme et fierté que je pose aujourd'hui ma candidature au poste d'administrateur au sein de l'Ordre des Ingénieurs du Québec. Engagé par le désir d'assurer la protection du public, de servir au nom de la profession et de contribuer à établir les nouvelles règles du génie québécois qui se veut en pleine transformation.

Principaux enjeux

Le génie est actuellement confronté à de nombreux enjeux sociaux et environnementaux, et le sera davantage au cours des prochaines années. L'automatisation, la robotique et surtout l'intelligence artificielle sont des outils puissants et innovants mais qui soulèvent certainement des questions éthiques auxquelles nous devons avoir des réflexions stratégiques pour encadrer notre profession. L'urbanisation et l'essor des villes intelligentes seront certainement au cœur des défis futurs mais s'avèrent également des opportunités de revoir les modèles en place afin d'intégrer davantage les défis environnementaux dans notre pratique du génie.

Expérience et objectifs

Diplômé en génie chimique de l'École Polytechnique de Montréal et détenteur d'un MBA de HEC Montréal, je cumule maintenant plus de deux décennies d'expérience en ingénierie, ce qui m'a permis de gérer plusieurs projets innovants et d'acquérir une expérience diversifiée dans plusieurs domaines. Mon parcours m'a également permis d'exercer des fonctions exécutives, où j'ai acquis une solide expérience en gouvernance d'organisations et contribué à la mobilisation d'équipes autour de valeurs communes.

Plusieurs objectifs me motivent à me présenter aux élections :

- Supporter les membres en m'assurant que leurs besoins et préoccupations éthiques et professionnelles soient entendus et pris en compte
- Soutenir les membres en assurant la mise en place des outils nécessaires dans le cadre de notre pratique
- Participer aux décisions stratégiques de l'Ordre et contribuer à la mission de protection du public
- Faire rayonner notre profession avec la mise en œuvre de projets qui met de l'avant notre expertise et surtout notre contribution essentielle à la société qui nous entoure

Mot de la fin

Finalement, ma motivation la plus forte demeure de contribuer à rendre notre société meilleure et durable à travers la pratique de notre profession. Je suis d'avis que le génie doit être un catalyseur de changement. Fier papa de deux adolescents de maintenant 13 et 14 ans, j'ai vraiment le désir de contribuer à une planète innovante axée vers le développement durable pour mes enfants et les prochaines générations.

J'espère avoir votre soutien et votre confiance pour contribuer à cette mission qui me tient grandement à cœur.